



Madame Julienne Peyre
Renée-Claire et Patrick
Monsieur Jean-Marc Peyre

Chers amis, nous avons appris avec tristesse la perte que nous subissons tous en la personne de notre grand ami et camarade René, qui nous quitte brutalement après bien des tracas de santé, il est vrai, depuis quelques années déjà.

Notre section de retraités du Silpac 31 et du Livre en particulier perd avec lui l'un des responsables avisés de la cause syndicale et de notre profession, en qui chacun trouvait toujours un militant disponible et de bon conseil pour démêler des situations parfois délicates dans les affaires prud'homales ou du fonds social de l'Andfs surtout.

Sa disparition est une perte sensible pour tous les camarades de notre syndicat et de la section des retraités tout particulièrement, pour qui René laissera le souvenir d'un homme fidèle dans ses convictions et ses actes.

Chers amis, nous tenons à vous témoigner par ces quelques mots la part que nous prenons à votre peine et vous prions d'agréer, au nom de tous, nos très sincères condoléances et notre amitié.

Pour les adhérents du Silpac 31
et la section des retraités :
Jacques Filouse.